

Werbung bei bestem Wetter im Stadtzentrum

Der Heppenheimer PopChor 21 nutzt einen Auftritt in der Fußgängerzone, um auf die Jubiläumskonzerte im November hinzuweisen

Von Claudia Stehle

HEPPENHEIM. Bei schönstem Maiwetter gastierte jetzt in der Heppenheimer Fußgängerzone an der Grabengasse der Heppenheimer PopChor 21, der in diesem Jahr sein 25-jähriges Bestehen feiert, mit einem Open-Air-Konzert und gab damit einen Vorgeschmack auf seine Jubiläumskonzerte, zu denen er am 14. und 15. November in die Mehrzweckhalle in den Ortsteil Erbach einlädt.

Lieblingshits aus der 25-jährigen Geschichte

„Diese Jubiläumskonzerte unter der musikalischen Leitung von Chordirektor Jürgen Rutz werden wir mit unseren Lieblingshits aus unserer 25-jährigen Geschichte gestalten“, erläuterte Ingo Grabarek, Pressesprecher des Chors. Mit dabei sein wird auch die PopChor21-Band, die ebenfalls von Rutz geleitet wird, der in diesem Jahr selbst sein 25-jähriges Dirigentenjubiläum feiert.

Zuletzt sang der rund 80 Mitglieder starke Chor vor Weihnachten auf dem Heppenheimer Marktplatz und hatte dann Anfang Februar zu einem gut besuchten Konzert in die Hambacher Halle eingeladen. „Auf unsere Jubiläumskonzerte im November bereiten wir uns schon seit dem vergangenen Jahr vor“, erläuterte Rutz vor dem Beginn des Auftritts an der Grabengasse. Aktuell finden



Bei strahlendem Sonnenschein präsentierte sich der Heppenheimer PopChor 21 unter Leitung von Chordirektor Jürgen Rutz in der Fußgängerzone.

Foto: Claudia Stehle

diese Proben einmal pro Woche im Haus der Vereine statt, kurz vor dem Konzertwochenende wird man ein Trainingswochenende im Taunus zur intensiven Vorbereitung einlegen.

Noch während die Vorbereitungen für diesen Auftritt in der Fußgängerzone laufen, bleiben die ersten Zuschauer bereits

stehen, lauschen den Proben vor Konzertbeginn und informieren sich auch über den an diesem Tag beginnenden Kartenvorverkauf für die Konzerte im November. „Für unseren Auftritt in der Fußgängerzone haben wir eine Mischung aus 13 älteren Songs und Liedern aus unserem jüngsten Konzert

im Februar ausgewählt, um unsere musikalische Vielfalt zu zeigen“, erläutert der Pressesprecher. Mit diesem samstäglichem Konzert wolle man den Zuhörern eine Einstimmung auf die musikalische Arbeit geben und gleichzeitig auf den Start des Kartenvorverkaufs hinweisen.

Die Zuhörer freuten sich über deutsche und internationale Hits. Zum Auftakt gab es „Tage wie diese“ von den Sportfreunden Stiller, beendet wurde das Konzert mit „Auf uns“ von Andreas Bourani. Dazwischen erklangen internationale Hits von Miley Cyrus, Tina Turner, Bob Dylan, Harry Stiles oder auch Dua Lipa. Damit gab der Chor einen guten Eindruck von seinem modernen Programm und seinem musikalischen Können.

Im November gibt es auch eine After-Show

„Bei den beiden Konzerten kann unser Publikum nicht nur unser ausgewähltes Programm genießen, sondern hat danach auch die Möglichkeit, an der After-Show mit Live-Musik unter anderem von der Darmstädter Band Silverballs teilzunehmen, zu tanzen oder es sich mit Snacks und Getränken an den Bars in der Halle gut gehen zu lassen“, beschreibt Grabarek die Planungen.

Dass dieses Angebot in der Fußgängerzone gut ankam, bewiesen die zahlreichen verkauften Konzertkarten nach diesem Auftritt. Diese gibt es ab sofort bei Raumausstattung Fischer in der Friedrichstraße 15 oder dort unter 06252-6588.

Der nächste öffentliche Auftritt des PopChors 21 ist am 8. Juli ab 18 Uhr auf dem Dorfplatz in Heppenheim-Hambach, dann gibt es ein Serendokenkonzert.